»Meine Verantwortung erstreckt sich auf das ganze Universum.« – »Wir können es gar nicht verhindern, mit allen Menschen auf diesem Planeten verbunden zu sein.« – »Stelle den einzigen Feind: den, den Du Dir in Deinem eigenen Denken schaffst. Heile die Welt durch die Heilung Deines Denkens.« – »Heilung besteht darin, alles in den Zustand der Liebe zurückzuführen.« – »Einander lieben heißt sich Freiheit schenken.«

»Der neue Weg ist, Macht oder Kraft allein einzusetzen, um anderen bei ihrer Selbstverwirklichung zu helfen.« – »Wir vergessen, dass wir reich sind. Es ist unser eigentlicher Seins-Zustand. Wir können ihm Ausdruck verleihen - oder nicht.« – »Sei immer dankbar und Dein Weg wird sich zeigen.«

»Wir werden Gott erkennen in dem Maße, wie wir uns selbst erkennen, unsere Natur vergöttlichen, unser Gottsein offenbaren.« – »Lasse die Freude, die Kraft der göttlichen Liebe Dein ganzes Wesen durchfluten und von Deinem Innersten ausstrahlen.« – »Wir selbst bestimmen, wer oder was wir sind.«